

GUJAN-MESTRAS

Des amis au service du quartier de La Hume



Au travers des différents rapports, les adhérents revivent l'année écoulée. J.D.

L'association Les Amis de La Hume s'est donné deux missions : l'une en lien direct avec le quartier éponyme et l'autre de passer quelques moments agréables entre adhérents. Voilà pour les grandes lignes de ce qui a été débattu, samedi 18 mars, lors de l'assemblée générale qui s'est tenue à la Maison des associations.

Dans son rapport moral, le président Jean-Pierre Petit a retracé l'année en débutant par les animations. Ce qu'il faut en retenir c'est le dynamisme d'un groupe toujours décidé à aller de l'avant pour mettre en valeur la station balnéaire gujanaise. « En juillet, nous avons eu un peu de mal à retrouver nos marques après deux années de Covid. Cela ne nous a pas empêchés de décider d'innover et programmer, pour la première fois, trois sardinades », dit le président. Cet incontournable organisé sur l'esplanade de la capitainerie du port a connu le succès habituel avec trois soirées complètes avec plus de 1 200 convives au total. « Nouveauté, pour la première fois nous avons reçu plus de touristes que de locaux » précise Jean-

Pierre Petit. L'année s'est écoulée au fil des animations traditionnelles, course pédestre, Journées du patrimoine, journée champignons...

Tricoteuses à l'honneur

Nouveauté, en décembre, à l'initiative du conseil de quartier l'association a participé au Noël de La Hume. « Un après-midi très sympathique pour les enfants et les adultes. Nous avons organisé un atelier avec Trico'thé », rappelle Jean-Pierre Petit, en mettant en valeur l'atelier et les tricoteuses solidaires ». « Elles ont fourni un important travail sur différentes actions : Octobre rose, Entraide 33, Secours populaire, maison de retraite Larrieu, vente pour le Téléthon... »

Puis il a terminé par la rubrique « Entre soi », celle-ci ne concerne que les adhérents de l'association pour maintenir les liens d'amitié et de convivialité unissant le groupe. Il s'agit de sorties festives, ludiques et culturelles, un volet apprécié des 180 adhérents de l'association et une manière de les remercier pour leur engagement estival.

Jacky Donzeaud